

Mejora la, nota de Michoacán, dice S&P

La calificadora Standard and Poor's eliminó la perspectiva "negativa" del estado de Michoacán, para ubicarla en "estable", y confirmar su calificación a escala nacional de "mxBBB".

Lo anterior, debido a que la entidad tomó medidas de ajuste fiscal, sobre todo en materia de contención del gasto en 2012, y también concluiría con el refinanciamiento de su deuda y algunos de sus pasivos no bancarios de corto plazo durante el primer trimestre de 2013.

"En particular, esperamos que Michoacán reduzca de manera significativa sus déficit después de gasto de inversión a partir del cierre de este año y el próximo año, y que mejore de manera importante su posición de liquidez, una vez que concluya el refinanciamiento de sus pasivos de corto plazo durante el primer trimestre de 2013", justificó la agencia.

Con respecto a la calificación del estado, explicó que está limitada por su alto nivel de endeudamiento, así como por una economía relativamente débil, en comparación con otros estados que califica.

Standard and Poor's espera que la entidad no incurra en deuda adicional a la proyectada y haga un uso del financiamiento de corto plazo de manera moderada, pues la calificación podría presionarse a la baja si no logra fortalecer su desempeño presupuestal y su posición de liquidez.

Por el contrario, "una posición consistentemente superavitaria después de gasto de inversión en los próximos años, que se refleje en una reducción de sus obligaciones financieras de corto y largo plazo, podría impactar positivamente en su calificación", concluyó. (*Lindsay H. Esquivel*).